

Falsche Aussage erschreckt mich

(zum Artikel „Ja zum ‘Kleinen
Trompeter’ – Nein zum Alten
Rathaus!“ – SN vom 25. Mai)

In dem Artikel spricht sich Herr Voß gegen den Wiederaufbau des Alten Rathauses aus. Als Grund nennt er: „Es gäbe keine exakten Unterlagen mehr. Ich habe bisher nie die Rückfront, den Hofbereich gesehen.“ Diese Aussage von Herrn Voß, den ich sehr schätze, ist eindeutig falsch und es erschreckt mich, daß sich Herr Voß mit solchen falschen Aussagen gegen den Wiederaufbau des Alten Rathauses ausspricht. Alle Grundrisse, Schnitte und Ansichten zum Alten Rathaus liegen im Stadtarchiv vor und sind dort einzusehen. Davon könnte sich auch Herr Voß überzeugen.

**Wolfgang Heinrich, Halle
Beigeordneter für Bauen**

Anm. der Red.: Dem Brief lagen Teile der vorliegenden Pläne zum Alten Rathaus als Kopie bei: Lageplan, Haupt-, Rück- und Ostan-sicht, Längs- und Querschnitt.